

# UTILISATION DU TECHNIQUE DICE WORDS DANS L'APPRENTISSAGE DE LA PRODUCTION ÉCRITE DU PRHASES SIMPLES FRANÇIAS

Aulia Nur Rachmah, Soeprapto Rakhmat.  
Département du Français, FPBS Universitas Pendidikan Indonesia  
Adresse: rue. Setiabudhi 229 Bandung 40154 Java Ouest, Indonésie  
Courriel: [Aulianrachmah@yahoo.com](mailto:Aulianrachmah@yahoo.com)

## ABSTRAIT

Cette étude vise à decrire: 1) L'utilisation de la technique les dés du mots (Dice Words) dans l'apprentissage de la production écrite. 2) Trouver le vocabulaire et écrire en phrases simples dans les dés du mots (Dice Words). Les étapes de l'utilisation de la technique les dés du mots (Dice Words) sont : 1) Le première étape, l'enseignant donne les dés du mots pour les étudiants qui sont déjà divisés en groupes. 2) les étudiants sont chargés de trouver le vocabulaire dans les dés à convertir en phrases simples. 3) les enseignants évaluent les résultats de leur phrase simple et donner l'appréciation. Ce jeu est très intéressant d'apprentissage avec utilisant les dés mots à appliquer aux étudiants qui étudient en tant que débutant.

**Mots-clé:**     **La technique dés du mots (Dice Words)**  
                  **L'apprentissage de la production écrite**

# **THE USE OF DICE WORDS TECHNIQUES IN LEARNING FRENCH WRITING SKILLS**

Aulia Nur Rachmah, Soeprapto Rakhmat.  
French Language Education Departement, FPBS Universitas Pendidikan Indonesia  
Address: Setiabudhi street 229 Bandung 40154 West Java, Indonesia  
E-mail: [Aulianrachmah@yahoo.com](mailto:Aulianrachmah@yahoo.com)

## **ABSTRACT**

This riview explains: 1) The use of game techniques Dice words in writing skills. 2) Searching the vocabulary contained in the Dice words for make a simple sentence. Steps to use the game technique Dice words is: 1) The first step, teachers give Dice Words to students who have been divided into several groups. 2) students assigned to find the vocabulary contained in Dice Words and they make a simple sentences. 3) And then, teacher evaluates the result of the sentence that has been made by the student and give appreciation. Dice Words game is very interesting for learning because learners easy to find the vocabulary contained in the dice are then made into a simple sentence for beginner learners.

**Keywords:** **Dice Words Games**  
**Learning Writing Skills**